



今回ははなのきタイムズは、体育祭・高校説明会、部活動を紹介します。

3年生は、進学に向けて夏休みも学習会で勉強に励み、様々な大学のオープンキャンパスに行きました。

また、就職試験に向け、面接練習が始まりました。

東浦高校は普通科の高校ですが、生徒一人一人に合った進学指導や就職指導も充実しています。

体育祭

学年対抗リレー



台風の日



優勝は、2年生



高校説明会を開催します

次回は、令和元年12月7日(土)に第2回高校説明会を開催いたします。

東浦高校の生徒が部活動紹介や校内見学の説明をします。また、部活動の体験ができます。是非、来校して色々なお話を聞いてみてください。

部活動紹介!!

運動部



バレーボール部男子 キャプテン
2年生 井上 愛輝 知立中
地区予選会に向けての練習をしています。



サッカー部 キャプテン
2年生 浅田 武 亀崎中
秋季大会に向けて夏休みは、他校との練習試合をたくさんしました。

バレーボール部女子 キャプテン 2年生 四方 希苗 青山中
全日本バレー地区予選会に向けて夏休みも練習をしました。



他運動部 ソフトテニス部男子・女子
バスケットボール部女子、剣道部、
卓球部があります。

ハンドボール部女子キャプテン
2年生 熊田 梨々花 東浦中
次の大会のために夏休みも一生懸命練習しました。



弓道部 部長
2年生 日高 伶央 乙川中
秋季大会に向けて練習しています。



柔道部 部長
2年生 山本 琉奈 阿久比中
次の大会は、個人戦で優勝するために練習に励んでいます。

文化部

他文化部 家庭部、美術部、放送部があります。



茶華道部 部長 島田 優愛 乙川中
裏千家愛知第三支部学校茶道主催の交流茶会に参加させて頂き、お客お手前などを体験しました。

ギター部 部長 前川 七海 東浦中
文化祭の発表に向けて、発表グループごとに分かれて夏休みもたくさん練習してきました。